

CP-BBW

Comité Provincial de Bruxelles et du Brabant Wallon



Procès-verbal de la réunion du 12 novembre 2024

Présents: Nathalie Alexander, Jean-Michel Mureau, Félix Dandois, Didier Tourneur et Philippe Heraly. **Invité**: Guillaume Caestecker.

1) Accueil Guillaume Caestecker

Guillaume est candidat pour rejoindre le comité provincial.

2) Organisations provinciales

Nathalie remarque qu'il manque les règlements : de l'interclubs découverte jeunes (poussins, pré minimes et minimes + cadets, juniors et U19), de l'interclubs découverte seniors ainsi que du championnat jeunes BBW.

Le règlement de l'interclubs découverte seniors est corrigé et approuvé.

3) Débriefing du critérium jeunes qualification

Tout s'est très bien déroulé et la compétition s'est clôturée à 18H30.

Excellent accueil du Logis qui avait préparé la grande salle avec la disposition souhaitée par le JA. La nouvelle formule de pré-poules en cadets et en juniors a apporté une grande satisfaction des joueurs, parents et coaches. Nous maintiendrons donc cette formule lors des prochains critériums jeunes. Respect et calme tout au long de la journée, une seule carte jaune pour un coup dans une table a été délivrée.

Le programme de Guy a subi une petite anomalie rapidement corrigée par Guy via un appel téléphonique. Ce programme constitue une aide considérable au juge-arbitre et le soulage de bien des tracas en faisant gagner beaucoup de temps.

4) **SWOT AFTT - CP**

Nathalie remet aux membres du CP, l'analyse de l'AF concernant les différents points du SWOT à la suite des analyses remises par le BBW et Liège.

Jean-Michel demande que l'on se penche sur ce document chez soi afin d'en discuter lors de notre séminaire.

5) <u>Débriefing du PV du CR de l'Aile Francophone</u>

Nathalie fait part de son inquiétude vis-à-vis de la position de l'AF concernant les dames ainsi que de l'avenir de l'autonomie des comités provinciaux qui pourrait être mise à mal si une volonté de l'AF de gérer des tâches dévolues aux différents CP voyait le jour dans un avenir proche.

6) Séminaire

Les dates initialement arrêtées risquent de poser un problème en raison de la présence de jeunes jusqu'à la fin de l'année scolaire fixée au vendredi 4 juillet 2025.

Dès lors, les nouvelles dates du séminaire sont les 4/5 et 6 juillet 2025 à Saive chez Yves.

F.R.B.T.T. - A.F. - CPBBW



7) Secrétariat

Affiliés: 2066 (+7,66%)

Nathalie est inquiète pour la gestion administrative du club de Piranha (amendes, absence de communication interne).

Feuilles de match:

- Div 2B: Braine J Piranha E (05/20): Remarque concernant l'humidité excessive dans la salle rouge rendant la pratique du tennis de table difficile.
 Suite à cette plainte, un contrôle de la salle rouge sera effectué par Didier.
 En cas de non-conformité, une dérogation pourra être obtenue jusqu'au 30/6/25.
- Div 4D : Ry Ternel E Zenith B (05/061) : décision du parquet provincial : le joueur concerné par la remarque reçoit l'amende règlementaire ainsi qu'une suspension de 4 semaines dont deux avec sursis jusqu'au 30 juin 2025. Les semaines concernées par cette suspension sont les semaines 9 et 10 (suspension ferme) puis semaines 12 et 13 (sursis).

8) <u>Trésorerie</u>

Analyse du budget.

Didier s'inquiète du faible montant des amendes qui est loin des prévisions budgétaires.

Point positif: les clubs sont plus attentifs

Point négatif : pour ne pas grever le budget, Didier demande à chaque commission de faire des efforts d'économie afin de ne pas terminer la saison avec un déficit important.

La notion de « prestation » d'arbitre est sujette à diverses interprétations divergentes parmi les membres du comité.

A voir en séminaire.

9) <u>Divers</u>

Félix aborde différentes problématiques :

- Le reclassement numérique à l'aide des points numériques si deux classements supérieurs atteints. Nathalie précise que l'on se fie toujours à l'équivalence points numériques/lettre et nombre pour évaluer les nouveaux classements. Elle rappelle que les demandes doivent parvenir avant le 1^{er} décembre 2024. La commission se réunira vers la mi-décembre pour traiter ces demandes ainsi que les cas évidents de reclassements sans demande.
- Christophe Devaux conteste la qualification des jeunes pour le national : 5 jeunes par province dans chaque catégorie d'âge en faisant remarquer que les niveaux des joueurs varient entre les provinces, il n'est donc pas sportif de sélectionner un nombre fixe de joueurs par province sans tenir compte du ranking (cela favorisera certaines provinces cette année et d'autres les années suivantes). Jean-Michel indique qu'une modification du règlement est à l'étude afin de remédier à cette anomalie.
- Christophe déplore également qu'il n'y ait pas de championnat de Belgique pour les poussins alors que dans d'autres pays cette catégorie existe dans les championnats nationaux. Jean-Michel rappelle que ce sont les règlements sportifs nationaux et qu'il est toujours possible de faire une demande de modification des RS nationaux en suivant la procédure idoine c-à-d d'abord à l'AG provinciale puis à l'AF et enfin au national.
- Félix aborde ensuite la problématique des Internationaux de Pont-à-Mousson : en raison des vacances scolaires, le nombre d'inscriptions a explosé et l'organisation n'accepte qu'une seule équipe de 4 joueurs (+ réserve) alors qu'on a inscrit 11 joueurs pour le BBW suite à une probable mauvaise interprétation du règlement. Félix a envoyé une demande d'éclaircissement à l'organisateur mais il est possible que tous les joueurs pressentis ne pourront pas participer.

F.R.B.T.T. - A.F. - CPBBW



- La CJT demande si on pourrait ouvrir les inscriptions de nos pré-ping aux autres provinces puisque certains de nos jeunes participent à des pré-ping dans d'autres provinces. Philippe répond que pour le pré-ping Saint-Nicolas c'est exclu mais pourquoi pas pour le pré-ping 3 et 4 si les résultats de ces joueurs hors province ne sont pas comptabilisés pour le classement de régularité.
- Le programme d'arbitrage de Guy présente encore de petits bugs et c'est la raison pour laquelle Félix attend pour présenter ce programme à l'AF.
- Les jeunes de la structure ne doivent pas payer leurs inscriptions au CNJ, Didier remboursera les jeunes concernés.
- Félix informe qu'il fera l'examen d'arbitre régional en compagnie d'Alexandre Smets et de Philippe Kvasnika. L'examen théorique se fera au régional et l'examen pratique dans sa province.
- La P5 Jeunes est-elle prise en compte pour le calcul des 20 matches pour l'interclubs découverte ? Oui car considérée comme un interclubs seniors.
- La problématique des joueurs étrangers n'ayant pas 5 ans de résidence souhaitant participer au critérium BBW pose toujours question dans la mesure où les RS nationaux ne font état de cette règle des 5 ans de domiciliation que pour les championnats provinciaux, il n'y a aucune mention pour les critériums provinciaux. Martin van den Berghe, responsable national des règlements reconnaît une anomalie.
 Philippe propose que le CP choisisse d'appliquer la règle des 5 ans de domiciliation en Belgique pour pouvoir participer au critérium au niveau de notre province.
 A voir en séminaire.
- Christophe Devaux remet en cause les derbys à jouer avant la cinquième semaine avec les nouvelles règlementations concernant notamment les WO. Il demande une nouvelle règlementation à l'avenir. Si le national ne modifie pas la règlementation, le CP peut agir dans sa province pour ne pas tenir compte de cette règle des derbys. A voir en séminaire.
- Nathalie demande à Philippe d'organiser la réunion de la cellule classement, il contactera Sacha. On demandera à Mathieu Jasinski d'établir une liste des progressions fulgurantes.
- Les visites de la CJT auprès des clubs formateurs doivent être faites.
- Equipements des arbitres : ils ont été reçus sauf les fardes (JM s'en occupe). Les polos et les fardes sont offerts, le prix du fleece sera défalqué d'une prestation effectuée.

Guillaume Caestecker nous informe qu'il souhaite rejoindre le CP, nous le cooptons donc dès ce 12/11/2024. Il sera « officialisé » lors de l'AG statutaire de mai/juin 2025, pour reprendre le mandat laissé vacant par S. Paulis jusqu' à la fin de cette mandature (mai/juin 2026) Jean-Michel remercie Guillaume pour ce futur investissement et Didier adaptera le budget en tenant compte de cette arrivée.

Prochaine réunion: Lundi 9 décembre 2024 à 19H.

Philippe HERALY



Nathalie Alexander – rue Audrey Hepburn 10/7 B – 1090 Bruxelles GSM: 0477 / 358.346 email: nath.alexander14@gmail.com